

Abhandlungen



Thomas M. Mayer*

Der Trust und das auf ihn anwendbare Recht aus Schweizer Sicht

1. Einleitung

Das schweizerische Parlament hat am 20. Dezember des vergangenen Jahres oppositionslos den *Bundesbeschluss über die Genehmigung und Umsetzung des Haager Übereinkommens über das auf Trusts anzuwendende Recht und über ihre Anerkennung* verabschiedet, welcher die Genehmigung des Haager Trust-Übereinkommens sowie flankierende Anpassungen im Bundesgesetz über das Internationale Privatrecht (IPRG)...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

 Login